

El aeropuerto se pone a punto

El BOE publica la deseada Declaración de Impacto Medioambiental del Aeropuerto

En el pasado mes de febrero, el Presidente de Castilla-La Mancha, José M^a Barreda, anunciaba públicamente que el Ministerio de Medio Ambiente publicaría, en breve, la nueva Declaración de Impacto Ambiental del Aeropuerto Don Quijote.

Barreda, en compañía del Presidente de la Cámara de Comercio y del Consejo de Administración de la Sociedad del Aeropuerto, Juan Antonio León Triviño; y, del Presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara, comparecieron ante la prensa, para informar de la buena noticia. Indicó: "en un año estará completamente operativo, ya hemos conseguido superar el último obstáculo. Estamos ante un proyecto muy importante y ambicioso para la provincia de Ciudad Real, también para toda Castilla-La Mancha, en el que todos tenemos tanta ilusión y esperanza".

El 23 de febrero se recordará por ser la fecha en que el Ministerio de Medio Ambiente publicó en el BOE la deseada Declaración de Impacto Ambiental del aeropuerto. Con la consecución de la DIA, Triviño aseguró el protagonismo de Barreda, así como el de Miguel Ángel Martínez, eurodiputado del partido socialista; y los socios y técnicos que han confiado en conseguir el éxito en este proyecto.

Barreda: "Estamos ante un proyecto muy importante y ambicioso para Ciudad Real y para Castilla-La Mancha"



José María Barreda, el Presidente de la Cámara de Comercio y del Consejo de Administración de la Sociedad del Aeropuerto, Juan Antonio León Triviño, y el Presidente de la Diputación de Ciudad Real, Nemesio de Lara.